



Generalversammlung

Verteilung: Allgemein
20. Februar 2006

Sechzigste Tagung
Tagesordnungspunkt 52

Resolution der Generalversammlung

[auf Grund des Berichts des Zweiten Ausschusses (A/60/488)]

60/191. Internationales Jahr der Kartoffel 2008

Die Generalversammlung,

feststellend, dass die Kartoffel ein Grundbestandteil der Ernährung der Weltbevölkerung ist,

unter Hinweis auf die am 25. November 2005 verabschiedete Resolution 4/2005 der Konferenz der Ernährungs- und Landwirtschaftsorganisation der Vereinten Nationen¹,

erklärend, dass die Aufmerksamkeit der Weltöffentlichkeit auf die Rolle gerichtet werden muss, die die Kartoffel zu Gunsten der Erreichung der international vereinbarten Entwicklungsziele, einschließlich der Millenniums-Entwicklungsziele, bei der Ernährungssicherung und der Bekämpfung der Armut übernehmen kann,

1. *beschließt,* das Jahr 2008 zum Internationalen Jahr der Kartoffel zu erklären;
2. *bittet* die Ernährungs- und Landwirtschaftsorganisation der Vereinten Nationen, die Durchführung des Internationalen Jahres der Kartoffel zu erleichtern und dabei mit den Regierungen, dem Entwicklungsprogramm der Vereinten Nationen, den Zentren der Beratungsgruppe für internationale Agrarforschung und den anderen zuständigen Organisationen des Systems der Vereinten Nationen sowie mit zuständigen nichtstaatlichen Organisationen zusammenzuarbeiten.

68. Plenarsitzung
22. Dezember 2005

¹ Siehe *Report of the Conference of the Food and Agriculture Organization of the United Nations, Thirty-third Session, Rome, 19-26 November 2005* (C 2005/REP).